

filles qui sont destinées à le devenir. Cependant il peut être utile aux médecins qui y puiseront des renseignements utiles pour diriger les mères de famille dans leurs devoirs et dans la mission qu'elles ont à remplir au foyer domestique.

Un court exposé de la teneur de ce livre en fera mieux comprendre le but.

“ Mortalité considérable des petits enfants, destruction trop fréquente de leur vie à l'état embryonnaire ou de fœtus dans l'organisme maternel, ignorance des règles de l'hygiène relatives à l'état gravide et des préceptes de l'hygiène qui regarde l'enfance, nécessité de répandre la connaissance de ces règles et de ces préceptes, voilà autant de raisons qui m'ont déterminé à écrire ce livre que je présente au public, surtout aux mères de familles.”

Ce livre est divisé en deux parties.

La première explique en peu de mots ces quatre idées : vie, santé, maladie, mort.

La seconde partie est consacrée à la vie dépendante de l'enfant et à l'étude de toutes les causes qui peuvent influencer sa vie en dedans de l'organisme maternel.

Dans l'appréciation de ce livre, une réflexion se présente naturellement à notre esprit. Nous est avis que l'auteur aurait pu être plus sobre dans ses descriptions détaillées des causes d'avortement, de la préparation de la layette, des signes de la grossesse, etc.

Quoiqu'il en soit, cet ouvrage peut être utile à la profession médicale, et aux mères de famille, qui ne peuvent en permettre la lecture à leurs jeunes filles qu'après le mariage.

---

*Manuel de Physiologie humaine* par le Dr. J. A. Fort, Professeur libre d'anatomie à l'école pratique de la Faculté de médecine de Paris. V. A. Delahaye et Cie, Place de l'École de Médecine, p. p. 892.